



Voyage en Espagne

publié le 07/04/2016

Quatrième jour

Hola a los padres !

Hoy, la journée la plus chaude de la semaine, à Toledo, la ville des 3 religions. Visite d'une mosquée, de la très monumentale cathédrale gothique, la plus grande d'Espagne et d'une ancienne synagogue. Environ 16458 pas ont été effectués, d'après notre très connectée madame Chatefau, dans les ruelles sinueuses de cette belle ville fortifiée. L'ambiance était très bon enfant. Les élèves semblent enchantés et sont rentrés passer leur dernière nuit en famille madrilène.

Départ demain pour Segovia à 9h, pour notre dernière escapade ibérique...

Buenas noches !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.